



Schmetterlingsbote

Newsletter des **Caritas Hospiz Lebensraum**

Caritas Hospiz
Lebensraum
caritas

Oktober/November/Dezember 2021

Inhalt



Thema

Wünschewagen-
fahrt
Sommerfest im
Hospizgarten
Obstspende



Aktuelles

Im Oktober Freiluft
Gedenkgottesdienst
im Hospizgarten



Veranstaltungen

Aufgrund der
momentanen Situation
finden **keine öffentlichen
Veranstaltungen** statt.

Editorial

Liebe Leserinnen und Leser,
Der Sommer ist die Jahreszeit, in der alles
blüht und wächst, die Sonne uns mit
wärmenden Strahlen verwöhnt, Kinder im
Freibad Spaß haben, wir an lauen Aben-
den im Garten oder auf der Terrasse
sitzen, ein Eis genießen und viele nutzen
die Zeit für den Jahresurlaub. Damit
unsere Gäste ein bisschen Sommer fühlen
und schmecken können, versuchen wir
ihn ins Hospiz zu bringen. Das fängt mit
dem Frühstück auf der Terrasse an, setzt
sich mit dem Sonnenbad unter der
schattenspendenden Markise fort und
sogar die Betten können auf die Terrasse
gefahren werden. Somit sind all diese
Dinge für unsere Gäste möglich. Um den
Sommer zu feiern, haben wir ein Sommer-
fest im Hospizgarten begangen. Neben
Mitarbeitenden und Ehrenamtlichen wa-
ren auch Angehörige eingeladen und ge-
sellten sich zu uns. Ein wunderbarer war-
mer Sommertag hat dafür gesorgt, das wir
im Garten bei kühlen Getränken und gu-
tem Essen, sowie fantastischer Musik bis
zum Abend verweilen konnten. Es war ein
fast perfektes Gefühl von Sommer und
Normalität, welches wir erleben durften.
Wir wünschen Ihnen ähnlich genussreiche
und stimmungsvolle Sommererlebnisse,
die für gute Erinnerungen in den anste-
henden Herbsttagen sorgen.
Tragen Sie die Sonne im Herzen und
bleiben Sie uns gewogen.

Simone Lahl — Hospizleitung



Noch einmal einen wichtigen Ort besuchen,
oder einen Sehnsuchtsort kennen lernen,
genau das ist mit dem ASB-Wünschewagen
möglich. So konnte auch unserem Gast,
Herrn Stief, eine Fahrt in den Schwarzwald
zu seinem Papa ermöglicht werden. Herr
Stief wollte mit seinem Papa, den er seit 10

Jahren nicht gesehen hat, mit dem er jedoch regelmäßig telefonierte,
ein paar schöne Stunden verbringen. Am Montag, den 09.08.2021,
startete der ASB-Wünschewagen bei bestem Wetter am Hospiz zu sei-
ner Fahrt in den Schwarzwald nach Schiltach. Herr Stief hatte sich sehr
gefreut und war für die Reise gut vorbereitet. Das Treffen wurde mit
seinem Papa bereits telefonisch vereinbart und seine Cousine begleite-
te ihn auf der Reise. Nach all den Jahren gab es sehr viel zu erzählen.
Zusammen wurde viel geplaudert, Bier und Aperol getrunken und der
Abend klang im gemütlichen Beisammen sein aus. Natürlich konnte
Herr Stief die schöne Altstadt und die Landschaft genießen. Im Hotel, in
welchem sie sich getroffen hatten, wurde gemeinsam zu Abend geges-
sen und auch am nächsten Tag gefrühstückt. Auf der Heimreise wurde
ein letzter Stopp im Biergarten eingelegt, da
Herr Stief noch einen wichtigen Wunsch hatte.
Sein Lieblingsgericht sollte auf diesem Ausflug
nicht fehlen. Der Genuss von Sülze und Bratkar-
toffeln sorgte zum Schluss der Reise für eine
nicht nur kulinarisch wirklich gelungene, son-
dern auch erinnerungsreiche und interessante
Fahrt mit dem ASB-Wünschewagen.



Spendenkonto

Caritas Hospiz Lebensraum

IBAN: DE32 7835 0000 0040 8183 53

Sparkasse Coburg-Lichtenfels

Sommerfest im Hospizgarten



Unser Sommerfest stand trotz Datum, Freitag den 13. August, unter einem sehr guten Stern. Zu Beginn des Nachmittages versorgte uns der „Eisflitzer“ aus Sonneberg mit leckerem Eis. Damit waren wir schon mal gut eingestimmt auf den restlichen Nachmittag.



Die Schattenplätze im Hospizgarten waren gut gefüllt, als die Musik eintraf. Unsere ehrenamtlichen Hospizbegleiter haben sich ebenso eingefunden, um mit uns zu feiern, wie einige Angehörige. Auch auf den Terrassen feierten die Gäste und ihre Angehörigen mit, die nicht in den Garten gehen mochten. Die „Siemauer Musikanten“ haben mit Schlagern und Evergreens eine musikalische Sommerreise mit uns unternommen. Die Musik lud zum tanzen und mitsingen ein. Kulinarisch wurden wir sehr verwöhnt, zum Beispiel mit selbst gebratenen Bratwürsten und guten Salaten, sowie einer wunderbaren Sommerbowle. Neben strahlendem Sonnenschein, guter Musik, leckerem Eis, kühlen Getränken, herhafter Bratwurst und selbstgemachten Salaten konnten wir gemeinsam einen wunderbaren warmen Sommerabend im Hospizgarten genießen, der uns sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird. Auch im nächsten Jahr möchten wir den Sommer wieder feiern und hoffen auf ähnlich traumhaftes Wetter wie in diesem Jahr.



Obstspende vom Frischecenter Wagner Coburg

Das EDEKA Frischecenter Wagner in Coburg hat den deutschen Fruchtpreis für die beste Obst und Gemüseabteilung 2021 gewonnen. Davon kann man sich gerne auf der Lauterer Höhe persönlich überzeugen. Dem Hospiz hat das Frischecenter mit einer Obstspende zur Verarbeitung für Marmelade und Kuchen eine riesen Freude bereitet. Die Hospizleitung durfte sich eine größere Spende Obst direkt im Frischecenter abholen. Das Obst wurde überwiegend zu Marmelade verarbeitet, welche bei unseren Gästen äußerst beliebt ist. Selbstverständlich munden auch die selbstgebackenen Kuchen sehr gut und bieten ein Stück kulinarische Lebensqualität. Unsere Gäste wissen diese besonderen Leckereien sehr zu schätzen.



Viele Mitarbeitende haben ihre Künste in der Küche zum besten gegeben und das Ergebnis kann sich nicht nur sehen, sondern auch schmecken lassen- „**mmmh lecker...**“!

Wir möchten uns nochmals ganz herzlich beim EDEKA Frischecenter Wagner für diese großzügige Spende, mit der wir unseren Gästen bereits zum Frühstück ein kleines

bisschen Lebensfreude bereiten können bedanken.



*Was die Raupe das Ende der Welt nennt,
nennt der Rest der Welt Schmetterling.*



Impressum

Caritas Hospiz Lebensraum
Kükenthalstraße 21
96450 Coburg
09561/329250
www.caritas-coburg.de
hospiz-lebensraum@caritas-coburg.de

Redaktion und Layout:
Carolin Hartmann &
Simone Lahl